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2020 年 8 月期全塾協議会定例会議事録 

2020 年８月期全塾協議会定例会議事録 

2023 年 12 月 25 日 

全塾協議会 

全塾協議会規約 第 22 条第 1 項に基づき、2020 年 8 月 30 日に開催された全塾協議会定例会の議事録

を公開する。ただし、役職役名ならびに条数は議会当時のものである。 

議事概要記録 

名称 2020 年 8 月期全塾協議会定例会 

場所 オンライン(Webex) 

日時 2020 年 8 月 30 日 18:31～19:17 

出席者 

 

次第 

項目 担当・議案提出者 

1.  開会宣言 事務局長 岩舘則明 

2.  塾生代表挨拶 塾生代表 後藤圭祐 

3.  定足数確認 議事部長 上島葵 

 塾生代表 後藤圭祐 

上部団体 文化団体連盟三田本部常任委員会 委員長 芹沢幸輝 

 体育会本部 主幹  俣野陽 

 全国慶應学生会連盟常任委員会 常任委員長代理 塚本悠紀子 

 全塾ゼミナール委員会 委員長 吉田凌太 

 四谷自治会 会長 保住英希 

 芝学友会 会長 福井一玄 

 福利厚生機関本部 代表 梅山晃弘 

 全塾協議会事務局 事務局長 岩舘則明 

 全塾協議会事務局より他複数名   

以下議案提出者 塾生会館運営委員会 委員長 山下薫 

 三田祭実行委員会 財務局長補佐 秋山 

 湘南自治会準備委員会 代表 石井柊 

 應援指導部 本部会計 鈴木晴佳 

 應援指導部 吹奏楽団会計 増田彩花 

 應援指導部 チアリーディング部会計 池柚希 

 應援指導部 定演会計 小澤英里子 

 應援指導部 菊池龍志 

 優勝準備委員会 新財務 堤悠真 
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項目 担当・議案提出者 

4.  配布資料の確認 

5.  前回議事録の確認 

6.  議長の指名 

7.  議事  

(1)  塾生代表報告 

［20200830-01-JSD］ 
塾生代表 後藤圭祐 

(2)  事務局報告 

[20200830-02-JMK] 

 

i.  総務政策部報告 総務政策部長 関田大輝 

ii.  財務部報告 財務部長 関田大輝 

iii.  議事部報告 議事部長 上島葵 

iv.  広報部報告 事務局長 岩舘則明 

v.  局長報告 事務局長  岩舘則明 

(3)  塾生会館運営委員会の代交代承認申請 

[20200531-03-YTS] 

塾生会館運営委員会 

委員長 山下薫 

(4)  三田祭実行委員会の独自財源特別支出承認申請 

[20200731-04-HHZ] 

三田祭実行委員会 

委員長 柴田健一 

財務局長 高橋史 

(5)  湘南自治会準備会の活動報告 

[20200531-05-KZZ] 

湘南自治会準備会 

代表 石井柊 

(6)  文化団体連盟本部の活動報告 

[20200531-06-KZZ] 

文化団体連盟本部委員長 

芹沢幸輝 

(7)  應援指導部の独自財源特別支出承認申請 

[20200531-07-SAI] 

應援指導部 

本部会計 鈴木晴佳 

吹奏楽団会計 増田彩花 

チアリーディング部会計 池柚希 

定演会計 小澤英里子 

(8)  應援指導部の代交代承認申請 

[20200531-08-OES] 

應援指導部 

定演会計 小澤英里子 

(9)  應援指導部の活動報告 

[20200531-09-OES] 

應援指導部 

(10)  優勝準備委員会の代交代承認申請 

[20200531-10-SKN] 

優勝準備委員会 

梅山晃弘 

堤悠真 

(11)  優勝準備委員会の交付金特別支出承認申請 

[20200531-11-BRH] 

優勝準備委員会 

財務責任者 井上香奈 

8. 連絡事項 事務局長 岩舘則明 
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項目 担当・議案提出者 

9. 閉会宣言 事務局長 岩舘則明 
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議決事項 

議案識別子 提出者 議事名 可否 

20200830-01-JSD 塾生代表 業務報告 採決なし 

20200830-02-JMK 全塾協議会事務局 業務報告 採決なし 

20200830-03-JUK 塾生会館運営委員会 代交代承認申請 可決(原案) 

20200830-04-MTI 三田祭実行委員会 独自財源特別支出承認申請 可決(原案) 

20200830-05-SJK 湘南自治会準備会 活動報告 採決なし 

20200830-06-BRH 文化連盟団体本部 活動報告 採決なし 

20200830-07-OES 應援指導部 独自財源特別支出承認申請 可決(原案) 

20200830-08-OES 應援指導部 代交代承認申請 可決(原案) 

20200830-09-OES 應援指導部 活動報告 採決なし 

20200830-10-YJI 優勝準備委員会 代交代承認申請 可決(原案) 

20200830-11-YJI 優勝準備委員会 交付金特別支出承認申請 可決(原案) 

 

 

2023 年 12 月 25 日 議事録作成(ただし、役職役名ならびに条数は議会当時のものである。) 

全塾協議会事務局 事務局長 岩舘則明 

(署名) 

全塾協議会規約第 22 条に基づき、事務局長

の署名は省略する。 

この議事録が正確であることを証する。  

塾生代表 後藤圭祐 

(署名) 

全塾協議会規約第 22 条に基づき、塾生代表

の署名は省略する。 

全塾協議会 議長 保住英希 

(署名) 

2024 年 2 月 4 日付で議事録を真正なもの

であると確認した。 

       

議事詳細記録 

 開会宣言 

事務局長 岩舘則明が開会を宣言した。 

 塾生代表挨拶 

塾生代表 後藤圭祐が挨拶を行った。 

 定足数確認 

議事部長 上島葵による点呼により、定足数を満たしたことが発表され、本会の成立が確認された。 
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 議事確認 

議事部長 上島葵が、既に配布された資料の確認を行なった。 

 議長の指名 

議事部長 上島葵が、全塾協議会規約 第 10 条に基づき議長の選任方法を諮ったところ、満場一致を以

って四谷自治会 保住英希が議長に選任された。 

 議事 

 塾生代表からの業務報告 

8 月に臨時会を開催した。三田祭実行委員会やオリエンテーション実行委員会、應援指導部、塾生会館

運営委員会の四団体に自治会費を交付すると決まった。また同じく臨時会にて湘南自治会の仮加盟が完

了した。19 日には学生部と面談を実施し、今まで塾生代表として行った活動を報告した。また、コロナ

禍における自治会費の配布の仕方を連絡した。現在は 9 月 27 日～28 日に秋新歓を行うことを企画して

おり、オリエンテーション実行委員会と協力している。 

 事務局からの業務報告 

i.  総務政策部報告 

新入局員の仮配属を統括している。9 月から正式に配属される予定である。また、本年度のリーダーズ

キャンプの調整を行っている。湘南自治会準備会の今後に関する協議や塾生代表の政策の協議、感染症

対策のサイト作成も進めている。 

ii.  財務部報告 

各団体の予算書類を回収した。上部団体の中にも書類未提出のところがあるため、早く提出してほし

い。面談を行い、臨時会で予算の承認をもらったため、一次監査と二次監査を行っている。また、リーダ

ーズキャンプの日程調整も行い、21 日に決定したので、対象の方々は把握をお願いしたい。また 7 月期

全塾協議会定例会と 8 月期全塾協議会臨時会での特別支出許可番号発行を行った。 

iii.  議事部報告 

議事部作成会を開催した。Trello やエクセルを活用した議事録作成を行う予定である。今まで滞ってき

た議事録の作成が順調だったので今後も行っていきたい。名簿の更新や団体登記書類、部内の人事につ

いての話し合いも行った。 

iv.  広報部報告 

文化団体連盟本部とあいさつ運動を行った。9 月中にインタビュー記事をウェブサイトに掲載すること

を目標としている。塾生代表選挙を見据え、そのページを中心にウェブサイトの更新をする予定である。 

v.  事務局長報告 

秋新歓についての協議をしている。オリエンテーション実行委員会と全塾協議会からそのうち発表さ

れる。交付金交付が決定した団体の手続きも行っている。オンラインでの作業になったため、メールの返

信が遅くなる場合があるが、把握してほしい。 
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 塾生会館運営委員会の代交代承認申請 

塾生会館運営委員会より代交代承認申請が上程され、新委員長に山下薫が就任し、新会計に川原万由子

が就任した。 

全塾協議会 議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 後藤圭祐は本決議を承認した。 

 三田祭実行委員会の独自財源特別支出承認申請 

三田祭実行委員会財務局長補佐 秋山より独自財源特別支出承認申請が、以下の通り上程された。 

 許可金額 申請時期 品名 支出理由 支出時期 

1 ¥57,500 事前 お弁当代 

音響サービスが三田祭で使用する機材の使

用方法確認及び機材メンテナンスを行う際

の食事代として。 

2020 年 9 月 

2 ¥22,968 事前 ソフトレンタル代 
オンライン三田祭のために撮影した委員・

団体の動画を編集するため 
2020 年 9~11 月 

 

全塾協議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 後藤圭祐は本決議を承認した。 

 湘南自治会準備会の活動報告 

湘南自治会準備会代表 石井柊より、以下の通り活動報告が行われた。 

平時の活動として 8 月 7 日、13 日、21 日、27 日に定例化を実施した、と報告があった。また、新規

の事業として、全塾協議会財務規則の共有ならびに読み込み、準備会サークル代表者会議加盟団体拡大

のためのプラン作成、SFC20 生(新入生)アンケートの結果を受けた交流イベントの企画立案を行ったと

報告があった。そして、継続中の事業として、ホームページの編集と SNS の更新が挙げられた。来月

の予定として、SFC20 生向け交流イベントの具体計画策定とその実施があると述べた。 

これに対して塾生代表 後藤圭祐は、新規事業の 2 つ目である加盟団体拡大について、現在どれほどの

団体が参加しているのか具体的な数字を示すよう求めた。石井は 56 か 57 ほどの公認団体が参加してい

るが、あまりキャッチアップできていないため、さらに詰めていく必要があると思っている、と回答し

た。 

 文化団体連盟本部の活動報告 

文化団体連盟三田本部常任委員会委員長 芹沢幸輝より８月の活動報告が行われた。 

事務作業として、監査、財務、委員長、副委員長による監査業務と、監査担当による文化団体連盟所属

団体への交付金配分の検討がなされたとの報告があった。また、新規業務として、月末に Webex を用い

て定例会が開かれたと報告された。９月の予定としては、第２回文化団体連盟総会と、ルーム総会の開催

準備があると述べた。 

事務局長 岩舘則明から文化団体連盟総会の活動形式はどうする予定なのか、という質問があった。そ

れに対し芹沢は、第一回もメーリングリストを用いたオンラインで開催したため、第二回も同じ形で行

う予定であり、今年は慶早戦に関する広報があまりできなかったため、文化団体連盟総会以外の業務も

行っていくつもりであると回答した。 

塾生代表 後藤は、文化団体連盟総会に関して、傘下団体の皆さんに共有できることがあれば開くとい
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う話であり、オンラインは費用がかからないので、４月の新歓の時点で夏や秋に開催できるだろうとい

う前提で部費を取っていたと思う。オンラインによって使われなかった部費の還元について、不満を持

っている部活が一部あるように感じる。その辺を各団体に意識してもらうよう、声掛けをしてもらえる

と有難いと話した。これに対し芹沢は、部費に関しては各団体に一任しており、部費を徴収しなかった団

体や減税した団体もあるので、そのような団体を含め声掛けしようと思う、と返答した。 

 應援指導部の独自財源特別支出承認申請 

應援指導部より独自財源特別承認申請が上程された。 

 

本部会計 

 許可金額 申請時期 品名 支出理由 支出時期 

1 ¥2,598 事後 熱中症対策費 塾旗掲揚練習における熱中症対策費 2020 年 8 月 

2 ¥3,000 事前 氷の袋代 秋季慶早戦での氷の袋代 2020 年 10 月ごろ 

 

吹奏楽団会計 

 許可金額 申請時期 品名 支出理由 支出時期 

1 ¥125,000 事前 11 月分コーチ代 コーチ代（杉山淳氏）として 2020 年 12 月 

2 ¥40,200 事前 11 月分コーチ代 コーチ代（廣政志氏）として 2020 年 12 月 

3 ¥60,000 事前 器材車駐車場代 
練習にて使用する器材車駐車場代と

して 

2020 年 9 月

～12 月 

4 ¥4,000 事前 
東京六大学野球秋季リーグ

戦にて使用する飲料水 

東京六大学野球秋季リーグ戦にて使

用する飲料水代として 

2020 年 9 月

~11 月 

5 ¥8,000 事前 
東京六大学野球秋季リーグ

戦にて使用する氷代 

東京六大学野球秋季リーグ戦にて使

用する氷代として 

2020 年 9 月

~11 月 

6 ¥3,000 事前 
東京六大学野球秋季リーグ

戦にて使用する氷の袋代 

東京六大学野球秋季リーグ戦にて使

用する氷の袋代として 

2020 年 9 月

~11 月 

7 ¥50,000 事前 
応援活動にて使用するフェ

イスシールド代 

応援活動にて使用するフェイスシー

ルド代として 

2020 年 9 月

~12 月 

8 ¥12,400 事前 練習にて使用する冷却材代 練習にて使用する冷却材代として 
2020 年 9 月

~12 月 

 

チアリーディング部会計 

 許可金額 申請時期 品名 支出理由 支出時期 

1 ¥126,800 事前 9 月分コーチ代 
技術向上、及び安全の為のテクニカルコーチ代と

して 
2020 年 10 月 

2 ¥300 事前 封筒代 練習場確保のためのプロジェクトでお世話にな 2020 年 9 月 
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った方々へ送るお礼状の封筒代と して 

3 ¥2,820 事前 切手代 
練習場確保のためのプロジェクトにてお世話に

なった方々へ送るお礼状の切手代 として 
2020 年 9 月 

 

定期演奏会会計 

 許可金額 申請時期 品名 支出理由 支出時期 

1 ¥3,000 事前 収入印紙代 

定期演奏会パンフレットに掲載する広告費受け

取りの際の企業への領収書に貼る収入印紙代と

して 

2020 年 9 月上旬 

2 ¥17,800 事前 切手代 
定期演奏会各種書類を送付するための切手代と

して 
2020 年 9 月上旬 

 

事務局長 岩舘より、以前話を聞いた際に、秋の六大学野球で球場に応援に行く可能性があるとあった

が、現在のところ、それについての決定はあったのか、という質問がなされた。これに対し池は、まだ確

定しているものではない、と回答した。また、岩舘は應援指導部の定例会の開催形態を問うた。小澤は、

開催を予定している府中の森と話し合いを行いつつ、一応は今まで通りの開催を行っており、パンフレ

ット等はオンラインになっても開催する予定である、と答えた。これに対し岩舘は、学校側にその連絡を

行い確認したのか問うた。小澤は、まだそこまで手が回っていないと回答した。岩舘は、外部で活動する

ことに関して、他の団体は許可が下りていない状況にあったので、会場の予約のことを考えると早めに

連絡した方がよいと思う、と伝えた。 

全塾協議会 議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 後藤圭祐は本決議を承認した。 

 優勝準備委員会の代交代承認申請 

優勝準備委員会新財務 堤悠真より代交代承認申請が上程され、新委員長に梅山晃弘が就任し、新財務

に堤悠真が就任した。 

新型コロナウイルスの影響により、六大学野球が中止になったため、例年とは異なってこのタイミング

で代交代することになったと、堤から説明があった。 

全塾協議会 議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 後藤圭祐は本決議を承認した。 

 應援指導部の代交代承認申請 

應援指導部より代交代承認申請が上程され、新定演会計に坂部安純が就任した。 

全塾協議会 議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 後藤圭祐は本決議を承認した。 

 應援指導部の活動報告 

應援指導部 菊池より下記のような活動報告がされた。 

先月、規約改正をお知らせしたが、今月に入り規約改正のための手続きを部内で行った。2020 年 4 月

1 日に活動を再開したため、追認という形をとった。 

練習状況として、しばらくの間は活動を自粛していたが、学生部の許可が出たので、独自の感染対策を

しながら活動を再開した。活動内容としては主に三つであり、チアリーディング部と吹奏楽団それぞれ
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の基礎練習と、チアリーディング部と吹奏楽団による合同練習、さらに代表・副代表のエール指揮の練習

を行った。大変な状況ではあるが、皆頑張っているという印象を受けた。 

春のリーグ戦では応援活動ができなかったが、来月の秋季リーグ戦では、応援や観客の有無などはまだ

決まっていないが、運営の方では今までと同じ形でなくても、何かしらの形で応援活動ができるよう、考

えている。 

三つ目の練習は塾旗掲揚についてのものであり、全部員での塾旗掲揚の練習や勉強を行っている。秋季

リーグ戦での塾旗掲揚ができるようなハードなスケジュールであるが、そこを目標に頑張っている。引

き続き、練習ができることに感謝しつつ、感染予防の徹底と熱中書予防を行い、練習を重ねていく。 

 優勝準備委員会の交付金特別支出承認申請 

優勝準備委員会 堤より交付金特別支出承認申請が上程された。 

 許可金額 申請時期 品名 支出理由 支出時期 

1 ￥25,000 事後 記念花代 優勝祝賀会において渡す記念花代として 2019 年 10 月 

2 ￥250,000 事後 レンタカー代 
優勝パレードに際して行う備品の運搬に用いる

器材車並びに音源車などのレンタル代として 
2019 年 10 月 

 

堤より、今回の申請は、昨年の 10 月期定例会に提出したものと同じであり、例年提出しているもので

あるため、金額の変動などは特にない。支出自体は昨年の秋の優勝パレードの際にあったものだが、前任

の不注意によって申請が遅れてしまったことをお詫びする。 

上記の説明に対し、事務局財務部長 関田は、超過申請だとおもうが、最終的には全額を申請すること

になっているため、超過分を申請するのではなく、1 番項と 2 番項と追加分と合計で書いて提出した方が

よいのではないか、と提案した。これに対し、堤はその通りだと答えた。 

全塾協議会 議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 後藤圭祐は本決議を承認した。 

 連絡事項 

事務局長 岩舘より次回の全塾協議会について、後日日程調整の連絡をするため、その際は回答をお願

いしたい、との発言があった。 

財務部長 関田から、事務局から報告でも話したが、リーダーズキャンプ全体の説明を兼ねて、21 日に

全塾協議会事務局を含めた５団体のリーダーズキャンプを行う。Webex のリンクを後日連絡するので、

上部団体にはなるべく出席してほしい、と話した。 

 閉会宣言 

事務局長 岩舘則明が閉会を宣言し、19:17 に閉会した。 
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